

▪ Cátedra de Teología

Sesión inaugural

El día 24 de octubre de 2016 tuvo lugar la conferencia con la que inauguraba sus actividades este curso la Cátedra de Teología de la Universidad de Granada. El tema fue: “La influencia de la Reforma Protestante en el pensamiento moderno”. La conferencia estuvo a cargo de D. Pedro Cerezo Galán, Catedrático Emérito de la Universidad de Granada. El acto se celebró en la Facultad de Ciencias a las 19:30 horas.

Ciclos y conferencias durante el curso 2016-2017

a) Ciclo “La experiencia humana del dolor y el sufrimiento”

Respondiendo a diferentes demandas para profundizar sobre el dolor y el sufrimiento en la vida humana, se buscó abordar el tema desde perspectivas complementarias. El ciclo constó de tres conferencias, que se celebraron en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias:

- Lunes 28 de noviembre, desde la fe cristiana: “Ética y fe cristiana ante el dolor y el sufrimiento” (Prof. Francisco Alarcos, Departamento de Praxis de la Facultad de Teología).
- Lunes 12 de diciembre, desde la psicología: “La dimensión psíquica del dolor y el sufrimiento” (Prof. Carlos Domínguez, Departamento de Praxis de la Facultad de Teología).
- Lunes 16 de enero, desde la medicina: “Dolor y sufrimiento: Una perspectiva médica y humana” (Prof. Antonio Muñoz, Departamento de Pediatría de la Universidad de Granada).

b) Ciclo “A los 500 años de la Reforma protestante: historia y perspectivas”

Con ese ciclo la Cátedra de Teología ha querido conmemorar el quinto centenario de la Reforma Protestante profundizando en lo que fue la Reforma y en sus consecuencias a lo largo de estos cinco siglos, buscando nuevas perspectivas de diálogo y entendimiento.

El ciclo estuvo compuesto por cuatro sesiones, que se celebraron en el Salón de Actos del Edificio Mecenas (Facultad de Ciencias):

- Lunes 20 febrero: “Lutero: aproximación a su época y a su obra” (Prof. Miguel Luis López-Guadalupe Muñoz, Catedrático de Historia Moderna de la Universidad de Granada).
- Lunes 6 marzo: “El diálogo católico-luterano. Situación actual y perspectivas de futuro” (Prof. José M^a Hernández Martínez, Profesor de Ecumenismo en la Facultad de Teología de Granada).
- Lunes 27 marzo: “La Reforma en España, ayer y hoy” (Prof^a. Mireia Vidal i Quintero, Profesora de Historia de la Iglesia y de la Teología Facultad de Teología SEUT, Seminario Evangélico Unido de Teología, El Escorial).
- Lunes 24 abril: “La Iglesia que Lutero quería” (Prof. Diego Molina Molina, Profesor de Eclesiología en la Facultad de Teología de Granada).